

Noailles

JEUX INTERVILLAGES Le Comité des fêtes s'y prépare

NOAILLES 2019 devrait voir les premiers jeux intervillages avec Ponchon, Berthecourt, Abbecourt, Hermes et peut-être Ste Geneviève. Le comité des fêtes lancent un appel pour composer une équipe.

Le comité des fêtes a tenu son assemblée générale, la 5e depuis sa création comme le soulignait le président Christophe Bar. La présentation de l'action passée en 2018 montre deux brocantes, en partenariat avec le club de l'amitié, trois soirées « mondaines » : la soirée cabaret, la soirée « finale de la coupe du monde, et une soirée « disco » qui d'ailleurs marche de mieux en mieux. S'y ajoutent : une soirée dégustation beaujolais (avec modération intense bien sûr !) et trois animations extérieures : la chasse aux œufs de Pâques, (plus de 120 enfants), les festivités du 14 juillet (en association avec la mairie et les pompiers) et enfin le forum des associations, grand rendez-vous du monde associatif sur la place de la mairie. S'y ajoute, enfin, une sortie culturelle à Amiens, fort appréciée par tous les participants, (une cinquantaine) avec visite des hortillonnages et du zoo. La trésorière Christelle Denizart présente ensuite un bilan financier plus qu'honorable avec un solde positif de plus de 4000€. Comme le souligne Mr Bar, « un tel excédent est une bonne chose, car il permet d'organiser des manifestations gratuites, pour tous ». Pour 2019, des projets innovants sont



Lors de cette AG, tous les membres du bureau ont été réélus, ce qui permettra au comité de travailler dans la durée.

évoqués, avec une sortie au salon de l'agriculture prévue fin février, et surtout un grand projet en liaison avec les communes alentours : Ponchon, Berthecourt, Abbecourt, Hermes et peut-être Ste Geneviève, pour l'organisa-

tion de jeux « INTERVILLAGES » qui se dérouleront à Hermes, au parc de la Fraternité. A ce propos, il faudra constituer une équipe et toutes les candidatures sont étudiées. A ces projets s'ajoutent bien sûr des manifestations

plus classiques les brocantes de mars et novembre, la chasse aux œufs, le 14 juillet, la soirée disco (le 5 octobre) et sans doute une sortie culturelle en juin à définir.

Les Noillais accueilleront leurs homologues de Grossenenglis

NOAILLES

Le jumelage entre Noailles et Grossenenglis en Allemagne va fêter ses 50 ans en 2020. Des festivités sont d'ores et déjà prévues, nous en reparlerons, mais l'année 2019 va aussi offrir quelques occasions de rencontres : tout d'abord le 9 mars 2019, une soirée festive « bœuf bourguignon » est organisée à la salle Paris-Fontaine, puis, du 20 au 23 juin, Noailles accueillera les Allemands venus nous rendre visite. Le 12 octobre est programmée la traditionnelle soirée « choucroute », qui réunit tous les amis du jumelage. A ces manifestations il

convient d'ajouter deux festivités : la très folklorique fête de la saucisse qui aura lieu le 29 septembre et la soirée « Beaujolais » également très prisée outre Rhin, qui aura lieu le 22 novembre. Le comité de jumelage tient à rappeler aux personnes intéressées par un séjour à Grossenenglis que l'hébergement est assuré par les familles sur place, dans d'excellentes conditions d'amicale hospitalité. Tous les renseignements pratiques sont disponibles auprès d'Alain Waneque, et Georges Housset : 06 80 60 64 32, et 03 44 03 45 71.



Avant de préparer les 50 ans du jumelage en 2020, Georges Housset et Alain Waneque prévoient une grosse année en 2019.

Le maire veut priver son premier adjoint de toutes délégations

SAINTE-GENEVIÈVE

C'est par le simple affichage d'un arrêté municipal daté du 21 janvier 2019 qu'il a été porté à la connaissance de la population le retrait des délégations du premier adjoint Daniel Vereecke. Délégations qu'il détenait depuis le 2 mai 2014 et qui portaient essentiellement sur les affaires scolaires (inscriptions, délégations, gestion des établissements, organisation, relations avec les parents, projets éducatifs, transports scolaires etc...).

FÉVRIER... TENSION ANNONCÉE

Simple ajustement technique ou crise plus profonde qui porterait sur les prochaines municipales de 2020? Pour l'instant, les hypothèses vont bon train. En attendant le prochain conseil prévu le 19 février, qui devrait permettre d'en savoir plus, aucune des parties concernées ne tient à faire une déclaration. Un élu peut selon les textes, rester 1er adjoint sans délégation, si le conseil municipal vote pour... mais alors y aura-t-il un adjoint supplémentaire avec la délégation école ? A suivre...!



Le courant ne semble plus passer entre le maire Jacqueline Vanbersel et son premier adjoint, Daniel Vereecke.